



29.06.2020

## **COVID-19 : LA FIA ET ESSILOR DISTRIBUENT 10 000 LUNETTES DE PROTECTION AUX HÔPITAUX**

Essilor, par l'intermédiaire de son fonds d'impact social Vision for Life, et la FIA (Fédération Internationale de l'Automobile) ont uni leurs forces et leurs réseaux pour fournir des équipements essentiels au personnel soignant en première ligne pendant la crise du COVID-19.

Dans le cadre de l'initiative #Raceagainstcovid de la FIA, 10 000 lunettes de protection ont été distribuées à 38 hôpitaux et centres médicaux sur 4 continents.

Essilor croit fermement au pouvoir de la collaboration, d'autant plus critique dans le contexte de la pandémie du COVID-19. Essilor et la FIA sont partenaires depuis 2017, travaillant activement à sensibiliser le monde entier sur l'impact de la vision pour une mobilité sûre et en promouvant ensemble la règle d'or « Check your

vision », au sein des clubs automobiles nationaux de la FIA. Alors qu'elle a récemment rejoint le Fonds des Nations Unies pour la sécurité routière (UNRSF), Essilor vient d'initier une campagne pour une mobilité retrouvée en toute sécurité, au moment où les populations reprennent la route après le confinement.

Cette initiative s'ajoute aux autres initiatives du groupe Essilor : grâce à la puissance collective de ses filiales locales, l'entreprise a fourni plus d'un million d'équipements de protection aux travailleurs en première ligne afin de soutenir les efforts de soutien de Covid-19 (lunettes de sécurité, masques, gants...).

## À LIRE AUSSI

09.04.2020

CORPORATE

### ESSILOR OFFRE PRÈS D'UN MILLION D'ÉQUIPEMENTS DE PROTECTION POUR SOUTENIR LA LUTTE CONTRE LE COVID-19 DANS LE MONDE



Le Groupe Essilor est solidaire de tous ceux qui sont touchés par la pandémie de Covid-19 dans le monde.

---

20.02.2020

CORPORATE

### ESSILOR SOUTIENT LES EFFORTS DE LUTTE CONTRE LE CORONAVIRUS EN CHINE



Le Groupe Essilor et ses entités partenaires se sont rapidement mobilisés afin de lutter contre l'épidémie : mise en sécurité des collaborateurs, large soutien financier et dons en nature destinés à la région de Wuhan ainsi qu'à d'autres territoires dans le besoin.

© Essilor 2016